

EINLADUNG ZUM NOTFALLGIPFEL

SPD-Landtagsfraktion Baden-Württemberg

Konrad-Adenauer-Straße 3
70173 Stuttgart

Tel.: 0711 2063-7118
veranstaltungen@spd.landtag-bw.de
www.spd-landtag-bw.de



spdlandtagbw



spdlandtagbw



spdlandtag_bw



tiktok.com/@spdlandtag_bw



Montag,
17. März 2025



Beginn:
17:00 Uhr



Landtag
Konrad-Adenauer-Straße 3
70173 Stuttgart



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der ambulanten Versorgung im ländlichen Raum droht ein beispielloser Kahlschlag. Weitere 18 Notfallpraxen sollen in diesem Jahr schließen. Die ersten schon in wenigen Wochen. In den betroffenen Gemeinden regt sich zu Recht heftiger Widerstand. In ganz Baden-Württemberg finden Demonstrationen mit tausenden Teilnehmern statt. Zehntausende Unterschriften wurden bereits an Herrn Lucha und die Kassenärztliche Vereinigung übergeben.

**Für uns als SPD ist klar:
Wir stehen an Ihrer Seite und kämpfen um jede Notfallpraxis!**

Wir haben dem Gesundheitsminister von der ersten Stunde an deutlich gemacht, dass diese Pläne gestoppt werden müssen. Jetzt veranstalten wir den **ersten Notfallgipfel**, um erstmals alle Beteiligten an einen Tisch zu bringen. Wir wollen nicht über, sondern mit den Betroffenen reden.

Dazu laden wir Sie herzlich ein.

**Am Montag 17. März 2025
um 17:00 Uhr
im Landtag von Baden-Württemberg, Stuttgart**

Ihr Andreas Stoch

Andreas Stoch Mdl
Vorsitzender der SPD-Landtagsfraktion

MONTAG, 17. MÄRZ 2025

BEGINN 17:00 UHR *Bitte bringen Sie zum Check-In
den Personalausweis mit.*
ENDE 19:00 UHR

Landtag von Baden-Württemberg |
Konrad-Adenauer-Strasse 3 | 70173 Stuttgart



*Zur Teilnahme an der Veranstaltung ist eine Anmeldung
bis spätestens 13. März 2025 unter diesem QR-Code
unbedingt erforderlich.*

BEGRÜSSUNG

Andreas Stoch Mdl
Vorsitzender der SPD-Landtagsfraktion

INHALTLICHE EINFÜHRUNG

Florian Wahl Mdl
Sprecher für Gesundheit und Pflege

KEYNOTE

Prof. Dr. Andreas Pitz
Professur für Sozialrecht, Gesundheitsrecht und Non-Profit Recht

PODIUMSDISKUSSION UNTER ANDEREM MIT

Andreas Stoch Mdl
Vorsitzender der SPD-Landtagsfraktion

Martin Löffler
Bürgermeister der Stadt Müllheim

Prof. Dr. Andreas Pitz
Professur für Sozialrecht, Gesundheitsrecht und Non-Profit Recht

Dr. med. Stefan Kühner
*Chefarzt der Klinik für interdisziplinäre Notfallmedizin an den Kreiskliniken
Reutlingen*

DISKUSSION

Möglichkeit für Fragen und Anregungen aus dem Publikum

SCHLUSSWORT

Dorothea Kliche-Behnke Mdl
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende